
Bactérie Eceh: s'en lave t-on
les mains ?

Impressionnant,  tout  simplement  impressionnant  !!!  Les
autorités sanitaires françaises ne souhaitent pas déclencher
de psychose. Certainement à raison. Mais de là à proposer,
pardon mais de là à  ne rien proposer pour lutter contre la
bactérie Eceh il y a des limites.

C’est  tout  simplement  ahurissant.  Cela  déborde
d’incompétences. Voilà pour information les mesures prises par
nos autorités (source 20mn.fr)

 

1°« Un lot douteux a cependant été retiré du marché, ce week-
end dans le Finistère, a indiqué Xavier Bertrand. »

 2° Au cas où des spécialistes de la santé  croisent  la
bactérie  voilà  ce  qui  est  recommandé«  «Les  médecins
hospitaliers  ou  libéraux  ayant  diagnostiqué  une  diarrhée
sanglante  ou  un  SHU  (syndrome  hémolytique  et  urémique,)
survenus depuis le 20 avril 2011, chez des patients ayant
séjourné en Allemagne dans les 15 jours précédents le début
des  symptômes,  sont  invités  à  les  signaler  à  l’Agence
régionale  de  santé  de  leur  région  (ARS)»,  précise  l’InVs
(institut national de vaille sanitaire )sur son site.

3°  La  directrice  de  l’institut  ne  déconseille  pas  la
consommation de crudités et de concombres. N’aurait-elle pas
pu faire une distinction sur les produits venant d’Espagne
(fortement soupçonnés bien que non déclarés coupables) et les
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produits français non incriminés.

En apothéose voici encore une mesure proposée je cite « se
laver  les  mains  avant  de  passer  à  table,  en  sortant  des
toilettes, et laver et éplucher les crudités. »

En  résumé  peu  de  choses  sont  proposées  voire  même  rien
.j’espère qu’ils  auront raison de tempérer car tout le monde
se  souviendra  des  décisions  prises.  Et  vous  quand  pensez
–vous ?

http://kiutes.apprendre-internet.com/ 
 

La  bactérie  Eceh  :où  en
sommes nous ?

Où en sommes- nous avec la bactérie Eceh ? Les déclarations
vont  bon  train  mais  l’origine  du  développement  de  cette
bactérie n’est toujours pas connue. Tout le monde semble se
renvoyer la balle . L’épidémie est cependant bien présente en
Allemagne.  Le  bilan  des  morts  s’alourdit  :  14  morts  et
d’autres  sont  à  craindre.  Les  hôpitaux  se  remplissent
notamment à Hambourg. Ces derniers risquent de manquer de sang
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car ils utilisent 500 à 700 poches par jour au lieu de 60 en
temps normal .

« Une telle propagation est du jamais vu (…) D’habitude, on
enregistre environ 1.000 cas par an, mais là nous avons 1.200
cas en 10 jours », a dit le Pr Jan Galle, directeur de la
clinique de néphrologie de Lüdenscheid (ouest).

Les  consommateurs  s’inquiètent  et  commencent  à  bouder  les
étals .La consommation de légumes diminue donc et se répercute
également  sur  les  produits  français  qui  apparemment  ne
comportent aucun risque .

Le développement  de cette bactérie risque de coûter cher en
vies humaines et en manque à gagner .

Après la vache folle, la grippe A maintenant voilà une bien
méchante bactérie. En quoi et en qui pouvons avoir confiance ?
On  marche  un  peu  la  tête  à  l’envers  .  Nous  n’avons
malheureusement pas fini d’entendre parler de cette bactérie .

http://kiutes.apprendre-internet.com/

Concombres  contaminés  :  pas
de panique ??
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Notre Ministre de la Santé Xavier Bertrand a préféré « mettre
en garde contre toute  forme d’affolement. » dans l’histoire
des concombres contaminés .Dans le même temps Françoise Weber,
directrice générale de l’Institut national de veille sanitaire
estime que le cas présents en France ne sont pas inquiétants
.Notre ministre rajoute même qu’il n’y a pas de danger si l’on
ne consomme pas ce genre de produits alors que la bactérie
peut se transmettre à ce qu’il paraît d’homme à homme. Pas
inquiétants  peut  être  mais  des  pays  voisins  commencent  à
prendre des mesures  de  précautions. Plutôt étrange.

Les  autorités  tchèques  et  autrichiennes  ont  enlevé  des
concombres bio importés d’Espagne. La Belgique quant à elle à
interdit  tout  simplement  l’importation  de  ceux-ci  .En
Allemagne, pays pour l’instant le plus touché par la bactérie
tueuse,  les  autorités  déconseillent  simplement  de  ne  pas
consommer les concombres, les tomates et salades.

La  commission  européenne  veut  accélérer  le  mouvement  en
cherchant à trouver  rapidement l’origine de la contamination
par  le  germe  .L’origine  se  situe  sur  une  trajectoire
Andalousie  –Allemagne.

Le  temps  n’est  pas,  bien  sûr  à  l’affolement,  mais  des
événements sanitaires récents  ont prouvé que nos autorités
n’ont pas toujours été à la hauteur et n’ont pas toujours pris
les décisions nécessaires à la protection des citoyens que
nous sommes.
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Concombres  contaminés?  Un
danger en France ?

Faut-il avoir peur des concombres contaminés ? En effet des
concombres importés d’Espagne seraient porteurs de la bactérie
Escherichia.coli  enterohémorragique.  Ce  virus  est  rencontré
chez les ruminants mais pourrait se transmettre chez l’homme
au contact d’une personne infectée ou par contact avec des
animaux porteurs de la bactérie ou avec les matières fécales
de ces derniers s’ils ont été en contact avec un légume cru.

Les symptômes de ce virus sont des maux de tête, des douleurs
abdominales,  des diarrhées et du sang dans les selles.

Quelques cas ont été récences notamment en Allemagne où le
virus aurait fait neuf morts, mais également vingt-cinq cas de
contamination ont été dénombrés en Suède, sept au Danemark,
trois en Grande-Bretagne, deux en Autriche, un aux Pays-Bas et
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un en Suisse.

Quand  est-il  de  la  France  ?  Il  y  aurait  3  cas  suspects
d’intoxication alimentaire. Le lien n’a pas encore été établi
mais une enquête est en cours .Toujours pas d’inquiétude à
avoir mais la méfiance est de rigueur. En ce qui me concerne
je vais m’abstenir de manger du concombre dont je ne connais
pas la provenance.

http://kiutes.apprendre-internet.com/

Des  concombres  infectés  :
attention !!!

Nous vivons actuellement dans un monde où il se passe toujours
des faits inquiétants tant au niveau de la planète (le Japon
et le rique nucléaire, les volcans en éruption) que sur notre
santé en terme d’alimentation .

 Pour  aujourd’hui  ce  sont  des  légumes  importés  d’Espagne
(notamment  des  concombres)  qui  seraient  porteurs  de  la
bactérie  Escherichia.coli  enterohémorragique  (Eceh).En
Allemagne trois personnes seraient mortes et 600 souffrent de
ce  germe.  Cette  maladie  se  transmet  par  l’absorption  de
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légumes crus ou par le contact humain. Les symptômes de cette
maladie se traduisent par des diarrhées et du sang dans les
selles.

Si l’une des origines de ces concombres n’a pas été identifiée
les trois autres proviennent de deux producteurs espagnols.

La ville de Hambourg est particulièrement touchée par cette
bactérie avec à peu près 300 personnes infectées.

L’Union européenne cherche à limiter la propagation de la
bactérie  et  appelle  les  personnes  ayant  séjournées  en
Allemagne « à faire attention à des symptômes tels que des
diarrhées accompagnées de saignements et de consulter leur
médecin ».

Quelques  cas suspects ont été notés en Suède, Grande Bretagne
et  Pays Bas. Rien d’alarmant pour le moment mais la vigilance
est de mise. Je crois qu’il va falloir faire attention aux
aliments que nous mettrons dans notre chariot pendant quelques
temps.  Le  temps  que  la  provenance  de  ces  légumes  soit
identifiée.

 http://kiutes.apprendre-internet.com/

Médicaments sous surveillance
!!!!
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Le  médiator  médicament  normalement  destiné  aux  diabétiques
(benfluorex) en surpoids mais utilisé de façon détourné comme
coupe faim  a été utilisé par 5 millions de personnes dont 2,9
millions pendant plus de 3 mois. Ce médicament aurait fait de
500  à  2000  morts.  Ce  dernier  a  fait  scandale  et  les
laboratoires Servier croulent sur les plaintes déposées par
les patients qui ont suivi ce traitement . Mais a priori ce
médicament n’est pas le seul incriminé. En effet l’AFSSAPS
(l’Agence  de  sécurité  sanitaire  des  produits  de  santé)  a
publié lundi une liste de 77 médicaments faisant l’objet d’un
suivi renforcé en France.

« Douze classes de médicaments, notamment des vaccins anti-
grippaux ou anti-hépatite B, ainsi que des anti-dépresseurs
pour  enfants  complètent  cette  liste  qui  invite  patients,
médecins et pharmaciens à la prudence.

Parmi les médicaments de la liste, le Ponzylane, prescrit chez
les personnes ayant du mal à mouvoir leurs membres inférieurs,
devrait  être  bientôt  retiré  du  marché  car  il  contient  du
buflomédil, une substance jugée nocive.

Figurent dans la liste publiée lundi des médicaments connus du
grand public tels que l’adjuvant de lutte contre l’obésité
Alli commercialisé par GSK ( risques de troubles pancréatiques
et hépathiques) et le Champix, médicament d’aide au sevrage du
tabac des laboratoires Pfizer.

Pour d’autres médicaments, l’Afssaps met en garde contre des
effets  indésirables  concernant  par  exemple  l’isotrétinoïne,
médicament  anti-acné  qui  pourrait  entraîner  des  problèmes
psychiatriques. »

Sources Elizabeth Pineau, édité par Yves Clarisse

Même si la réaction est un peu tardive il semblerait que les
autorités souhaitent remettre un peu d’ordre dans le milieu.
Il  reste  à  souhaiter  que  ce  genre  d’évènement  ne  se
reproduira  plus à l’avenir car ce sont des vies  humaines qui



sont en jeu .

Médiator  un  médicament  qui
fait du bruit ?

Dans la série et le style  faites attention au régime que l’on
vous propose en voilà un qui fait parler de lui.

Le  médiator  médicament  normalement  destiné  aux  diabétiques
(benfluorex) en surpoids mais utilisé de façon détourné comme
coupe faim  a été utilisé par 5 millions de personnes dont 2,9
millions pendant plus de 3 mois. Ce médicament aurait fait de
500 à 2000 morts.

A qui peut-on faire confiance, si nos médecins normalement
dévoué à notre santé se mettent à nous prescrire ce genre de
médicaments alors que des mises en garde avaient été émises.
Peut-on  faire  confiance  aux  grands  laboratoires  uniquement
intéressés  par  l’appât  du  gain.  Notre  santé  en  ont-ils
vraiment le souci ?

De plus nos gouvernants n’ont-ils pas crée des organismes  de
santé qui devraient veiller à ce genre de problème.
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Par ailleurs ce médicaments  a un coût 423 millions selon une
note confidentielle de l’Unocam , la Sécurité Sociale aurait
déboursé 324,89 millions et les mutuelles 98,71 millions.

A  l’heure  où  l’on  parle  d’une  réforme  de  notre  système
d’assurance maladie car déficitaire  la pilule est dure à
avaler . Ce sont  encore les citoyens qui vont trinquer alors
que certains s’en mettent plein les poches .

MC DO contre la ville de San
Francisco  la  chasse  à
l’obésité ?
 

 La municipalité San Francisco a voté en octobre pour une mise
en application à partir de novembre 2011 pour interdire au nom
de la lutte contre l’obésité d’offrir des cadeaux dans les
Happy Meals(menus pour enfants) s’il ne respecte pas certaines
limites en calories, sel, graisses et sucre

Réaction immédiate et colère du  P-DG du géant américain de la
restauration rapide Jim Skinner :

« Nous continuerons à vendre des Happy Meals », les menus pour
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enfants de la chaîne, qui « ont le soutien des parents depuis
les années 1970 », a-t-il affirmé. « Nous vendons un choix sur
le menu qui rend nos consommateurs plus satisfaits de leur
style de vie », a-t-il expliqué. L’arrêté pris à San Francisco
« enlève véritablement le choix personnel à des familles qui
sont  plus  que  capables  de  prendre  leurs  décisions  toutes
seules », a estimé Jim Skinner.

Il s’est insurgé contre « la police alimentaire » et les
tentatives  «  de  dicter  les  comportements  à  travers  la
législation  ».

Même s’il est vrai que le géant de la restauration rapide a
modifié quelque peu ces menus enfants en laissant plus de
choix  aux  parents  dans  sa  composition  il  s’avère  que  la
composition du menu peu s’avèrer encore très calorique .

L’interdiction de mettre des jeux dans ces menus suffira t-
elle à diminuer la consommation ? En effet les enfants plus
que le menu raffolent des jeux inclus à l’intérieur . Le début
du repas commencent si on les écoutent par l’ouverture du jeu 
et l’envie de jouer qui s’en suit .

Il est vrai que se pose la question de la responsabilité des
parents en ce qui concerne le choix du menu ainsi que la
fréquence de prise de repas MC DO . En ce qui me concerne je
pense qu’il serait dommage de priver nos enfants d’un réel
moment de plaisir mais à consommer avec modération . Et vous
qu’en pensez vous ????

source  Le point.fr


